

Les poteaux prennent l'air !

C'est bien ce qui est arrivé aux six derniers poteaux électriques de la ligne Lardit-Estaing ce mercredi 18 juillet. Si la plupart des poteaux ont pu être déposés par des engins terrestres, il n'en a pas été de même pour les plus difficiles d'accès situés sur la commune du Nayrac entre le hameau du Lus et le ruisseau de l'Amarrou.

Ces poteaux couchés au sol et sectionnés pour les plus lourds ont été hélitreuillés en moins de trente minutes. Ils étaient ensuite stockés en bordure de route où ils seront acheminés vers des sites spécialisés où ils seront recyclés.

Ce chantier commencé il y a près d'un an et d'un coût de 1,5 million d'euros aura permis de remplacer les 16,8 km de ligne aérienne et ses 207 poteaux par une ligne souterraine de 27 km.

Maurice Quattropani, directeur d'ERDF Aveyron-Lozère-Tarn, assistait à l'opération et était accompagné de quelques agents, de représentants de l'entreprise Chavinier qui a réalisé les travaux, des élus des communes concernées à savoir Entraygues, Florentin-la-Capelle, Le Nayrac, Estaing. Jean-Paul Turlan, maire du Nayrac se félicitait de cette réalisation car lors de l'épisode neigeux de l'hiver 2008, la ligne avait été endommagée et avait privé le Nayrac d'électricité pendant plusieurs jours. Actuellement en Aveyron, sur les 16.000 km de lignes électriques, 25% sont enfouies et comprennent les réseaux neufs et ceux qui étaient vétustes et présentaient de fréquents incidents. Ces investissements représentent plus de 20 millions d'euros par an pour le département.

